

## 議事要旨

件名	令和3年度第2回区教育行政連絡会（中学校の部）
日時	令和4年1月27日（木）から2月8日（火）まで
場所	書面による開催
参加者	区内中学校長、区長、副区長、教育担当課長、保健・子育て担当課長ほか
内容	<p>議題1 第2回区政会議部会・全体会「いただいた意見」について 議題2 令和4年度教育関係施策について 議題3 生活指導にかかるオンライン研修会について 議題4 日本財団「第三の場所事業」について 議題5 学校協議会における委員の意見について 議題6 区広報紙4月号特集記事について</p> <p>以下、主な意見の内容</p> <p>議題1 第2回区政会議部会・全体会「いただいた意見」について 区政会議委員の意見「学校の努力は理解できるものの、特にICT化は学校間で格差があるように思える。」 「不登校や課題のある子どもにとって、オンライン学習があってよかった。また、デバイスは子どもへの支援にも活用出来るのではないか。」</p> <ul style="list-style-type: none"><li>・教材の開発や指導者側のICT技術など環境面の課題がまだ多くある。</li><li>・各校の多様な課題や取組み状況について、区政委員の方にも知っていただきたい。</li></ul> <p>議題3 生活指導にかかるオンライン研修会について</p> <ul style="list-style-type: none"><li>・保護者自身も地域のなかで親として育つ機会が少なくなっている等、子どもや保護者を取り巻く課題は年々厳しくなっている。具体例を学べる事例学習は有益であった。</li></ul> <p>議題4 日本財団助成事業「子ども第三の居場所事業」について</p> <ul style="list-style-type: none"><li>・区内全域に展開してほしい。</li></ul>